



Comunicado a la opinión pública - Lunes 17 de marzo de 2025

El Colegio Médico de Bogotá D.C., se une a las marchas en respaldo a las reformas

El Colegio Médico de Bogotá D.C., informa a la ciudadanía y a la comunidad médica que nos unimos a las marchas en respaldo a las reformas impulsadas por el Gobierno Nacional y a la consulta popular que han generado una amplia convocatoria en distintas ciudades y municipios del país.

Reconocemos la importancia de estos espacios de participación democrática y respaldamos el derecho de la ciudadanía a manifestarse de manera pacífica en favor de iniciativas que buscan el bienestar común y el fortalecimiento del sistema de salud y otros sectores clave para el desarrollo social.

En este sentido, convocamos a nuestros afiliados y a la comunidad médica en general a sumarse a la movilización, teniendo como punto de encuentro el reloj del Parque Nacional a las 9:30 a. m., de este martes 18 de marzo de 2025.

Invitamos a la participación masiva y pacífica, con el compromiso de hacer escuchar nuestra voz en defensa de la salud y del derecho de todos los ciudadanos a un sistema equitativo y de calidad.

Firma,

Junta Directiva del Colegio Médico de Bogotá D.C. (CMB)
Miembro de la Federación Médica Colombiana (FMC)